

MUJERES CHIVAS CON IGLESIA CATÓLICA

# RECATADAS SE REVELAN

ssandi@lateja.co.cr

Las otras  
marchas  
alrededor del  
mundo fueron  
muy  
concurridas.

TOMACIA DE ENTERNET

se llenará este domingo de "minis", escotes, tacones y pantis. Quienes los usen gritarán: "¡Ni recatadas, ni pudorosas!"

No se trata de una manifestación de trabajadoras del sexo, sino de mujeres común y corrientes que están chivas con la Iglesia Católica.

Costa Rica tendrá su propia versión de la ya famosa "Marcha de las putas", que se ha hecho en varios países, el domingo frente a la Catedral Metropolitana a las 10 a.m.

Un grupo de feministas organizó la actividad tras las declaraciones del obispo Francisco Ulloa y del cardenal mexicano Francisco Robles.

Durante las celebraciones a la Virgen de los Ángeles, en Cartago, estos sacerdotes dijeron que la mujer debe vestir con recato y pudor, que no deben imitar al va-

rón, que las inteligencias entre ambos eran distintas y las instaron a dedicarse al hogar y al cuidado de niños.

Tales apreciaciones hicieron que se armara un alboroto en las redes sociales.

"Nuestra integridad y nuestro cuerpo deben ser respetados, independientemente de cómo nos vistamos. El control sobre los cuerpos de las mujeres es uno de los mecanismos históricos de opresión patriarcal", manifestó Gabriela Arguedas, una de las organizadoras.

**Invitación abierta.** La manifestación es abierta a todo público, así que también pueden lle-

gar hombres y niños.

Y la manera de vestir también es abierta, las mujeres están invitadas a ponerse lo que las haga sentirse más cómodas.

En otros países en que se ha realizado, se ha visto de todo. Una de las consignas en México fue: "Ni vaginas, ni pechos, solo mujeres que exigen sus derechos".

El movimiento tuvo su origen en Canadá en enero pasado, luego de los polémicos comentarios de un policía, que aseguró que "las mujeres debían evitar vestirse como 'putas' para no ser víctimas de la violencia sexual".

Y desde ese momento, las marchas cobraron fuerza en países como Estados Unidos, Australia y Brasil.

**Más gente.** Aquí se decidió hacerla en San José, porque hay más poder de convocatoria y la Catedral es un símbolo. Las organizadoras aseguran que es un movimiento pacífico y lo que buscan es traerse abajo los estereotipos de una sociedad machista.

## TODO EL MUNDO

### EUROPA



El 1.º de junio las mujeres tomaron las calles de Londres, Inglaterra, con ropa sexy.

### AQUÍ NO MÁS



El 11 de junio hubo una en Nicaragua, con bastante acogida por parte de la gente.

### MÉXICO



Una de las últimas fue en México, donde reunieron a más de 2.000 personas.